

## La escuela infantil Talentos y las familias donan a Emaús material escolar

02/06/2020



Las familias de los alumnos de la **Escuela Infantil Talentos** han mostrado su lado más solidario y han donado a **Emaús** objetos como pañales, cremas, ropa o zapatos. Por otro lado, el centro ha hecho entrega de peluches, juguetes, material sensorial y cuentos para que los pequeños en riesgo de exclusión social opten a uno de los derechos más básicos: el juego. **"Porque jugar, contar cuentos, manipular, crear, experimentar... son aspectos definitorios de la infancia, esenciales en el desarrollo de cualquier niño"**, señalan desde el

centro.

Las directoras del centro, **María Ibáñez y Laura García**, agradecen la solidaridad y empatía tanto a las familias que han aportado su granito de arena, como a las familias que forman la Comisión de padres y madres del centro, que se encargaron de preparar y gestionar la donación. Destacan también la implicación y dedicación de colectivos como Emaús por arropar y acompañar a las familias que más lo necesitan en tiempos difíciles.